
  

別記様式 

会   議   録 

会議の名称 第３回 鴻巣市立小・中学校統合準備委員会 

開 催 日 令和５年 12 月 19 日（火） 

開催時間  開会 18 時 00 分   閉会 18 時 50 分 

開催場所 鴻巣市役所 本庁舎 ３階 303 会議室 

議長（委員長・会長） 

氏     名 
会 長   永 塚 壽 一 

出席者（委員）

氏  名 

（出席者数） 

永塚 壽一（会 長） 林 義典（副会長）  

三ツ木 和代、柴﨑 美恵子、赤沢 直之、梶山 ひふみ 

浦原 卓也、斉藤 雄一郎、村田 真紀子、松本 さゆり 

𠮷田 全利、矢部 裕子、阿諏訪 英二、関口 正 

長島 和、金子 清之、矢部 功一、佐藤 光司 

（18 名） 

欠席者（委員） 

氏  名 

（欠席者数）  

  加藤 尚美、長澤 圭美、松本 大 

（3 名） 

事務局職員 

職 氏 名  

教育総務課長       松 本 直 樹 

教育総務課主査      新 井 洋 平 

教育総務課主任      堀   智  紀 

会 

議 

次 

第 

１ 開  会 

２ あいさつ 

３ 議  題 

 （１）記念誌について 

（２）閉校式について 

（３）PTA 組織について 

（４）交流事業について 

（５）登下校支援について 

（６）跡地の利活用について 

４ そ の 他 

５ 閉  会 

 

 



  

配 

布 

資 

料 

資料１ 閉校式来賓名簿（案） 

資料 2 会場配置図（案） 

資料 3 PTA 組織についてのアンケート 

資料 4 交流事業の実施状況及び今後の予定 

資料 5 スクールバス運行経路及び通学路（徒歩） 

資料 6 跡地の利活用に関するアンケート調査結果 

資料７ 小中学校の適正配置等に伴う跡地利活用に関するサウンディング型

市場調査結果概要 

会 

議 

の 

内 

容 

（決定事項） 

・民生委員の代表（長島和委員）と元校長（小野哲史校長）を来賓者に追加。 

・統合準備委員会の席は、教職員側に配置。 

・150 周年実行委員会の方も来賓とは別に招待する。その際は教職員側に席を

配置。 

・跡地活用について、具体的な方向性を決定する前に地域の方や学校開放で

学校を利用している代表の方との意見交換会を実施する。 

・３月 23 日（土）の 13 時から 15 時に常光小学校の見学会を実施。 

・次回の統合準備委員会は３月上旬頃に開催予定。具体的な日程は、改めて

連絡する。 

 

（主な意見と事務局等の見解） 

・閉校記念誌における校正の最終期限はいつになるのか。 

⇒２月上旬までに写真等いただければ、差し替えは可能。 

 

・統合準備委員会に所属していない、150 周年実行委員の方を来賓とは別の形

で招待してもらいたい。 

 

・歴代の校長先生も招待してほしいといった地域の方の意見がある。特に小

野元校長には、放課後子ども教室の立ち上げから現在に至るまで協力をいた

だいている。人数の関係はあると思うが、検討してもらいたい。 

 

・アンケートの結果について、それぞれの項目における学校ごとの回答の内

訳は。 

⇒それぞれの学校の回答比率に近い数字となっている。 

 

・バスのドライバーについて、アルコールチェック、免許証の確認、体調管

理を日々行っているのか。 



  

⇒免許証については、スクールバス運行業務委託の契約時に確認している。

アルコールチェック及び体調管理については、会社にて、毎日実施している。

実施した記録簿については、定期的に確認している。 

 

・下校時刻については、教えてもらえるのか。 

⇒学校から配布する。 

 

・学校側でもスクールバスの運転手と日々コミュニケーションを図り、安全

な運行に努めている。 

 

・跡地活用については、現在、資料で示しているアンケートの結果以外にも

学校開放として体育館及び校庭を使用したいといった意見は地域から多くい

ただいている。 

 また、幸手市にある看護学校からも学校跡地の利活用について打診があっ

た。 

このような意見を総合的に検討し、令和６年度の上半期中までに方向性を

定めたいと考えている。 

 

・市長との地域懇談会が先日実施され、常光小学校の跡地活用についても以

下のとおり、話をしている。 

① 学校開放は引き続き、無償としてもらいたい。 

② 校庭の雑草や電気、水道の管理 

③ 老人ホームの誘致 

④ キャンプ場としての利用 

⑤ B 級グルメの会場として、提供してはどうか 

①②については、引き続き実施することを市長も確約してくれている。 

 

・防災訓練、常光まつりを開催する際に、常光小学校の長机等を使用してい

る。 

 常光まつりの備品をしまっている倉庫も学校の敷地内に設置している。こ

れについては、今後も同様に使わせていただきたい。 

⇒基本的には、今までどおり使用してもらいたいと考えている。仮に、看護

学校等の民間事業者に賃貸借する場合は、どの範囲をどのように貸し出すの

か、今後詳細を詰めていくことになる。 

 

・自主防災の消防の訓練にて、プールの水を使用している。これについても、



  

閉校後も継続して借りたい。 

 

・常光まつりの実行委員、自治会長、自主防災の代表等を集め、今後の方針

について、意見交換をする場を設けてほしい。 

⇒教育委員会としても、跡地活用の方向性を決めるのに、地域の方々から意

見をいただきたいと考えていた。具体的な開催方法についても、皆さんの意

見を聞きながら、開催を検討していきたい。さっそく、本日、準備委員会閉

会後に協議の場を設けたい。 

 

・笠原小学校ののんびり市に行ったが、雑草が目立っており、寂しさを感じ

た。 

 

・市で購入してくれる体育着等について、上履きや水泳帽子も常光小学校と

鴻巣中央小学校で異なる。こちらについても、支給するべきではないか。 

⇒確認して、検討する。 

 

 


